

JULIO-AGOSTO 2020 · NUM. 108



Las noticias más destacadas de este mes...





Nueva imagen para la flota de NACEX

En NACEX hemos actualizado la imagen de nuestra flota de vehículos. Con un nuevo diseño que sigue una línea más sencilla y directa, ahora destacamos nuestro logotipo, logrando un mayor impacto visual de la marca.

La nueva rotulación empezará a aplicarse de manera gradual a toda nuestra flota de vehículos.



Con la Fundación Esclerosis Múltiple

NACEX colabora activamente desde hace más de una década con la Fundación Esclerosis Múltiple, siendo Miembro Protector y patrocinador de alguna de sus iniciativas para la recaudación de fondos.

Cada verano, la Fundación organiza la jornada "Mójate", una iniciativa que invita a toda la sociedad a "mojarse", en el sentido literal de la palabra, lanzándose al agua de la piscina más cercana, para colaborar en la lucha contra la esclerosis múltiple. Los objetivos del evento son la sensibilización y visibilización de la enfermedad.

Este año, a causa de la pandemia generada por la Covid-19, el evento se ha tenido que digitalizar con el objetivo de hacerse visible en las redes sociales. Bajo el lema "Mójate y haz que suene mejor", la Fundación presentó la campaña digital: "LA PEOR CANCIÓN DEL VERANO", e invitó a la sociedad a conseguir que poco a poco fuese sonando mejor gracias a un donativo. Un año más la campaña ha contado con el apoyo de NACEX.

Boletín Informativo de NACEX PAG.1



Comprometidos con el deporte

NACEX está vinculada al deporte desde sus inicios y ha hecho de su promoción una de las banderas de su Responsabilidad Social Corporativa. A través del deporte, NACEX reivindica los valores de la responsabilidad, la mejora continua, el esfuerzo, el trabajo en equipo y el éxito, factores que la compañía considera indispensables tanto en el terreno de juego como en el día a día de la empresa.

Durante sus 25 años de historia, la compañía ha estado presente en muchas disciplinas deportivas. En 2020, este compromiso sigue activo.

NACEX Sailing Team, el equipo de regatas patrocinado por NACEX desde hace más de 10 años, ha participado recientemente en el 47º Trofeo de Vela Conde de Godó. Esta edición, con fechas del 16 al 19 de julio, ha tenido que finalizar antes de tiempo debido a la pandemia del COVID-19, por lo que en lugar de finalizar el 19 de julio como estaba previsto, ha terminado el 18, y ha computado en los resultados las dos primeras jornadas de la regata.



El velero patrocinado por NACEX ha quedado en tercera posición de su categoría después de haber realizado un total de 4 pruebas en la clase ORC 3-4, que ha estado muy disputada. Queremos felicitar al equipo por el gran esfuerzo realizado.

Siguiendo con patrocinios deportivos, NACEX ha renovado el acuerdo con el equipo de fútbol Cádiz C.F. En virtud de este acuerdo, NACEX seguirá siendo el proveedor oficial de mensajería urgente del club amarillo y la marca tendrá una gran visibilidad en el estadio y la página web del Club.

Como novedad, este año la compañía ha patrocinado el Campus de balonmano del exjugador de balonmano Enric Masip.



Dos años colaborando con la recogida solidaria de tapones ;y seguimos!

En 2018, NACEX se unió a la recogida de tapones solidarios de la asociación ASDENT, una iniciativa solidaria que busca apoyar la investigación de la enfermedad de Dent, una enfermedad genética ligada al cromosoma X, que afecta principalmente al riñón.

Para llevar a cabo esta colaboración, NACEX creó unas papeleras específicas para la recogida de los tapones, que se ubicaron en su red de franquicias y en las instalaciones de clientes y entidades que lo han solicitado. Con su adhesión a la campaña, se han convertido en puntos de recogida y están haciendo posible la recogida de tapones a nivel nacional. Desde que comenzó la campaña y gracias a su colaboración hemos recogido y entregado más de 55 toneladas de tapones a la asociación que están sirviendo para financiar dos proyectos de investigación que buscan un cura para esta enfermedad.

Os recordamos que NACEX fue premiada en los VII Premios Empresa Social, por la campaña "Donar un tapón, un gran gesto solidario" a favor de la Fundación ASDENT como "Mejor proyecto RSC en el sector de mensajería urgente" y "Mejor proyecto responsable para el apoyo de la investigación médica en el sector mensajería urgente". La Fundación ASDENT fue además la beneficiaria del Desafío NACEX de golf y pádel en 2018.

APERTURA DE FRANQUICIAS

1403 CÓRDOBA Póligono El Granadal C/ Platino nº 17 - 18 14014 Córdoba T. 957 429 320

4507 TOLEDO P.I. Sta. María de Benquerencia C /Río del Jarama nº 132, Nave 3.04 45007 Toledo T. 925 960 410

7191 MADEIRA Edif. Esmeralda Caminho da Anclada 7 Bloco 1ªR/C São Pedro. Funchal 9000-208 Funchal T. 00 35 1 291 231 304

7370 OLIVEIRA DE AZEMÉIS Rua das Padarias 83 3720-263 Oliveira de Azeméis











